

ZONE

Habema Garda Kesehatan, Secercah Harapan Bagi Warga Kampung Titigi

Jurnalis Agung - PAPUA.ZONE.CO.ID

Jan 9, 2025 - 21:21



INTAN JAYA- Di tengah keterbatasan akses layanan kesehatan, Satuan Tugas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad hadir sebagai garda terdepan untuk

masyarakat Kampung Titigi, Kabupaten Intan Jaya, Provinsi Papua Tengah. Pada Kamis (9/1/2025), warga kembali mendatangi Pos Satgas untuk berkonsultasi kesehatan, mengandalkan dedikasi prajurit TNI sebagai solusi atas kebutuhan medis yang mendesak.

Di bawah komando Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, Pos Titigi yang dipimpin oleh Lettu Inf Erick Dakusa tidak hanya berfokus pada patroli pengamanan wilayah, tetapi juga memberikan layanan kesehatan gratis kepada masyarakat. Dengan peralatan medis sederhana, tim medis Satgas Yonif 509 Kostrad tetap menunjukkan komitmen tinggi dalam memberikan pelayanan terbaik. Setiap warga yang datang diterima dengan penuh perhatian, keahlian, dan profesionalisme.

Matius Mujizau, salah satu warga yang mendapatkan layanan kesehatan, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada TNI.

"Ketika kami sakit, kami tidak perlu bingung lagi. Bapak TNI selalu siap membantu kami dengan sepenuh hati. Terima kasih banyak," ujarnya penuh haru.

Pelayanan ini menjadi bagian dari inisiatif Satgas Yonif 509 Kostrad untuk mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua. Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menyampaikan apresiasi atas upaya personel TNI di lapangan.

"Kehadiran TNI di Kampung Titigi menunjukkan kepedulian nyata terhadap kebutuhan dasar masyarakat. Ini adalah wujud nyata kontribusi TNI dalam mempercepat pembangunan di Papua," tegasnya.

Dengan keberadaan Satgas Yonif 509 Kostrad, rasa aman, nyaman, dan percaya diri masyarakat terus bertumbuh. Pelayanan kesehatan ini tidak hanya memberikan solusi medis, tetapi juga mempererat hubungan harmonis antara TNI dan warga Papua, membangun optimisme baru bagi masa depan Kampung Titigi.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, **Kolonel Arh Yogi Nugroho**